

**Komm
mit!
Sei mit
uns laut!**

**Die Ausländerbehörde von
Bitterfeld ignoriert unsere Forderungen,
deshalb gehen wir am Dienstag
dem 25. April ab 14 Uhr auf die Straße**

**ARBEITSERLAUBNIS
RESIDENZPFLICHT ABSCHAFFEN
EINE MENSCHENWÜRDIGE BEHANDLUNG**



**25.04.2023 // 14 - 18 Uhr
vor dem Hauptbahnhof
Bahnhofstr. 1, Bitterfeld Wolfen**

@MENSCHENRECHTE_BEIBRINGEN

Refugee Community Bitterfeld

WARUM EINE DEMO?

Im Januar 2023 haben wir einen offenen Brief an die zuständigen Behörden geschickt und ein Treffen gefordert, um unsere Misshandlungen und Diskriminierungen vorzubringen. Das wurde schlicht ignoriert.

Seit unserer Ankunft als Schutzsuchende sind wir nicht ernst genommen worden. Unser Leben wurde als wertlos angesehen. Man hat uns zu lange zum Schweigen gebracht, jetzt ist es an der Zeit, dass wir uns Gehör verschaffen.

Deswegen fordern wir die Ausländerbehörde und das Sozialamt auf, sich mit unseren Forderungen zu befassen, andernfalls sehen wir uns gezwungen weitere Maßnahmen zu ergreifen, bis unsere Forderungen erfüllt sind. Wir fordern weiterhin Gerechtigkeit und gleiche Rechte für alle.

Duldung Light ist: Demütigung, Prekarisierung, Repression, Isolierung, Angst und Abschiebung.

Hier sind unsere Forderungen:

- Die sofortige Legalisierung von uns, die in Anhalt-Bitterfeld leben und überall
- Freiheit, überall in Deutschland zu leben und zu arbeiten (Abschaffung der Residenzpflicht)
- Bildung und Ausbildungsplätze für uns und unsere Kinder
- Arbeitserlaubnisse für alle, die arbeiten wollen
- Krankenversicherung für alle, ohne Ausnahme
- Eine menschenwürdige Behandlung

Alle zusammen können wir uns gegen diese rassistische Behörde wehren. Mobilisiert euch!

Wir sind sehr engagiert in diesem Kampf, um das zu bekommen, was unser Recht ist. Kein Mensch ist illegal! Bleiberecht überall!

Unser Kontakt: refugeecommunitybw@gmail.com